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je me présente:

Stéphanïe Boissy



Bonjour
Je me présente Stéphanie Boissy

St-Valentin de napierville
Qc. CANADA

Citoyenne de St-Cyprien de Napiervile sur la route 221.
Le projet des éoliennes de St-Valentin m’affecte énormément. Malheureusement, devant
ma demeure il risque d’avoir une ligne haute tension. Celle-ci va s’en aucun doute
diminuer la beauté de mon environnement. Ainsi, le paysage va perdre une immense
valeur. li va de soi que je garde de bons souvenirs de mon enfance ... Voici pourquoi je
désire que tout le monde ai la même chance que moi. Autrement dit, je désire que chaque
individu puisse voir les nombreux champs agricoles qui entourent ma maison mais surtout
les animaux qui s’y promènes. Il y a des canards, oies, outardes, chauves-souris, oiseaux
de proie et des chevreuils. Ces animaux qui s’ont si magnifiques a observer! Il faut dire
que ceux -ci ce trouvent, malgré eux, menacés par ce projet.

Je suis une adolescence qui se préoccupe beaucoup des personnes âgées. Cela
m’amène acraindre pour la santé de ma grande mère. Malgré elle son acouphène risque
d’augmenter puisqu’on sais bien que les éoliennes ne font qu’empirer ce problème de
santé.Ma grand-mère est touché par ce problème. Néanmoins, plusieurs autres personnes
le sont. Même si je ne les connait pas personnellement, je me souci de leur santé!!!

On a beau me dire qu’il n’y a pas de danger. Néanmoins, je suis loin de croire ses paroles.
Je sais pertinemment qu’on prend conscience de certains problème lors de la construction
d’un tel projet. Quelques années plus tard certaines personnes se réveils pour enfin tenter
de réparer ces problèmes en donnant une somme d’argents qui est parfois insuffisante.

On peut m’offrir tout l’argent du monde pour que j’accepte d’avoir des éoliennes sur mon
terrain .. Néanmoins, je ne vais jamais accepter ce genre d’offre. Je préfère garder le bel
environnement que j’ai présentement, sans éolienne.

aucune acceptabilité social sur ce projet est possible,donc je suis contre.




